

Ratifica partido Tupac Amaro compromiso político con avance de Venezuela



Caracas, 19 jun (RHC) Ejecutar acciones para derrotar las mafias en el sector del transporte y promover el empoderamiento popular, son los compromisos asumidos por el Partido Tupac Amaro para fortalecer la gestión gubernamental del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

A través de su cuenta en Twitter, José Pinto, secretario general de la organización política, informó que los objetivos planteados son parte de las acciones que, a corto y mediano plazo, deberán ejecutarse con el objetivo de garantizar mejores condiciones para el buen vivir de los venezolanos en el período 2019 – 2025.

En la red social manifestó Pinto que los militantes no fallarán, y aseguró que las responsabilidades contraídas con el Ejecutivo, tras la designación del miembro activo de Tupac Amaro, Hipólito Abreú, como ministro de Transporte, requieren de un esfuerzo colectivo.

Además el dirigente subrayó que es necesario reforzar la convicción revolucionaria a fin de derrotar la guerra económica y las agresiones impulsadas por el gobierno de Estados Unidos y sus aliados.

Tupac Amaro es uno de los partidos integrado en el Gran Polo Patriótico, instancia que emprende una jornada de diálogo con las fuerzas políticas locales, municipales, regionales y nacionales con la intención de recopilar propuestas que favorezcan la construcción social y económica de Venezuela.

Por su parte, los Movimientos feministas venezolanos tendrán la oportunidad de dirigirse ante la Comisión de la Mujer y Género de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) este miércoles 20 de junio para plantear sus posiciones con respecto a la despenalización del aborto y el derecho de las mujeres de decidir sobre su cuerpo.

La actividad forma parte de una agenda de trabajo que vienen llevando a cabo diversas agrupaciones dedicadas al tema de género en comunidades e instituciones en la cual se ha profundizado la discusión sobre la maternidad voluntaria, y en general sobre los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres, de cara a la redacción de una nueva carta magna, y posteriormente una ley que ahonde, dé sustento y reglamentación.

Tal como lo resumen las consignas que acompañan estas movilizaciones, las tres propuestas principales son: educación sexual desde la infancia, acceso gratuito a anticonceptivos y aborto legal, seguro y gratuito.

Explicó Daniela Inojosa, representante del colectivo Tinta Violeta, que participan en esta convocatoria mujeres y hombres de las agrupaciones que hacen parte de la Red La Araña Feminista, así como la Red de Información por un Aborto Seguro (RIAS), el Frente Cultural de Izquierda y La Otra Escuela.

La militante feminista planteó que Venezuela y Paraguay son los dos países de la región que menos han avanzado legislativamente para amparar a las mujeres que no desean continuar con un embarazo.

'En Venezuela el Código Penal establece una pena de seis meses a dos años de cárcel para aquella mujer que se practique un aborto. Sólo deja de ser un delito si la vida de la madre está en peligro por continuar con el embarazo, por eso es que somos una de las legislaciones más restrictivas de Suramérica, donde está despenalizado en las tres causales en casi todos los países menos Venezuela y Paraguay'.

Las otras dos causales a las que se refiere Inojosa, que son admitidas en toda América del Sur, son en beneficio de la salud mental y física de la mujer, más allá del peligro de muerte, que es la única contemplada en la normativa jurídica venezolana.

Un cuarto causal, que es la violación, también se toma en cuenta en Brasil, Bolivia y Argentina. En Chile y Colombia se admite la interrupción del embarazo por inviabilidad fetal, además de las tres situaciones ya citadas. En Uruguay, Guyana y Guayana Francesa el aborto es legal bajo cualquier circunstancia.

El derecho de palabra ante la Comisión de Mujer y Género de la ANC tendrá lugar a las 9:00 de la mañana en la sede del poder plenipotenciario ubicado en la esquina La Francia. La invitación es abierta a todas y todos quienes tengan interés en el tema y deseen plasmar su propuesta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165009-ratifica-partido-tupac-amaro-compromiso-politico-con-avance-de-venezuela>



Radio Habana Cuba